



Santiago, 16 de Abril de 2020

Asesinato de Imagen:

Con profunda indignación y con la lealtad que acostumbramos quienes servimos a la Patria desde las FF.AA., denunciarnos a la opinión pública el pretendido epílogo de una persecución política llevada por años por sectores interesados en despejar el terreno electoral, en contra de la persona del Coronel de Ejército don Cristián Labbé Galilea, distinguido oficial, prestigiado ex Ministro del Gobierno Militar que participó en la impecable entrega del Gobierno a quienes fueron democráticamente elegidos y que, luego de aquello, fue también democráticamente elegido y reelegido como Alcalde de Providencia, premiando así la brillante y efectiva labor desarrollada por él en favor de los vecinos de esa Comuna.

Su demasiado buen curriculum para incursionar en política le trajo como consecuencia no solo una maniobra vil para desestabilizarlo como Alcalde, sino también el abandono miedoso y envidioso de quienes alguna vez fueron políticamente beneficiados con su eficiente y prestigiada imagen, oportunidad más que regalada para que tradicionales adversarios cual perros de presa, se coludieran con testigos falsos para el ataque final por la vía judicial : asesinar su imagen e impedirle toda vuelta a la arena política.

Quienes conocemos por años a Cristián Labbé y que hasta hoy lo tenemos por una persona honorable, de recta y leal conducta, trabajador incansable, de verdadera buena pasta, carisma político y de naturales condiciones de líder, sabemos que él es de sobra capaz de superar una vez más la contingencia que hoy le afecta y por ello le hacemos llegar un cálido, afectuoso y solidario mensaje de apoyo expresándole que como siempre, también en las malas horas estamos con él.

CORONELES DE EJÉRCITO (R)

CAPITANES DE NAVIO (R)

CORONELES DE LA FUERZA AEREA (R)

CORONELES DE CARABINEROS DE CHILE (R)

CONCURRENTES A CORYNAV Grupo de Crles. Ejto, Fach, Carab y Cap. de Nav.
Armada (R)